

Lagi, Fakultas Hukum Unimal Sosialisasi Prodi Magister dan Teken MoA dengan Forkopimda Subulussalam



Fakultas Hukum Unimal Sosialisasi Prodi Magister dan Teken MoA dengan Forkopimda Subulussalam. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Subulussalam -Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh (Unimal) melakukan sosialisasi Program Studi Magister Hukum dan penandatanganan *Memorandum of Agreement* (MoA) dengan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Subulussalam, Kamis (26/8/2021).

Sosialisasi dan penandatanganan MoA itu dilakukan di Gedung serbaguna Pendopo Walikota Subulussalam. Rombongan dari Unimal yang hadir yaitu, Pembantu Dekan (PD) I Fakultas Hukum, Dr Faisal, PD II, Dr Elidar Sari, PD III, Hadi Iskandar MH, Ketua Program Studi Magister Hukum, Dr Yusrizal, Kaprodi Hukum, Dr Marlia Sastro, Ketua Gugus Jaminan Mutu, Dr Yulia, dan Dr Malahayati.

Baca: Fakultas Hukum Unimal Tandatangani Kerja Sama Dengan Forkopimda Aceh Barat

Dari Forkopimda Kota Subulussalam yang hadir Walikota Subulussalam, H Affan Alfian Bintang, Wakil Walikota, Drs Salmaza MAP, Kejari Subulussalam, Mayhardi Indra MH, Kapolres, Ketua Mahkamah Syar'iyah, Ketua MPD, dan sejumlah pejabat lainnya.

Dekan Fakultas Hukum, Prof Jamaluddin mengatakan, kegiatan sosialisasi Prodi Magister Hukum yang ada di Fakultas Hukum di wilayah barat sudah berjalan beberapa hari.

“Kami mengucapkan terimakasih karena Forkopimda Subulussalam berkenan menyambut kerja sama dengan Fakultas Hukum, Ini merupakan nikmat dan rahmat yang luar biasa,” katanya.

Dekan Fakultas Hukum menjelaskan, pihaknya juga menyampaikan perkembangan Unimal sekaligus mensosialisasikan Prodi Magister Hukum dalam rangka peningkatan kualitas SDM di Kota Subulussalam.

"Saat ini Fakultas Hukum mengelola dua program studi, Program Studi Sarjana Hukum (S1) dan Program Studi Magister Hukum (S2), Insyaallah kedepan akan kita kembangkan agar segera dibuka program Notaris dan Program Doktor (S3)," sebut Prof Jamal.

Menurutnya, di Universitas Malikussaleh saat ini memiliki 10 Program Studi Magister yaitu Magister Hukum, Magister Administrasi Publik, Magister Teknik Sipil, Magister Agribisnis, Magister Teknik Energi Terbarukan, Magister Ilmu Manajemen, Magister Sosiologi, Magister Ekonomi Pembangunan, Magister Teknologi Informasi, dan Magister Agroekoteknologi.

"Alhamdulillah, hari ini kami sampai di Subulussalam setelah melakukan sosialisasi dan teken MoA dengan Forkopimda Nagan Raya, dan Aceh Barat dan Abdiya. MoA ini merupakan rencana strategis untuk peningkatan kualitas SDM yang ada di Aceh," tuturnya.

Prof Jamal berharap, dengan kerja sama yang ditandatangani ini diharapkan menjadi sarana bagi kedua belah pihak untuk mengembangkan dan meningkatkan institusi, khususnya melalui program MBKM yang dicanangkan oleh Kemendikbud Ristek sehingga dapat mempercepat pencapaian SDM Unggul.

Sementara, Walikota Subulussalam, H.Affan Alfian Bintang pada kesempatan tersebut menyambut baik atas inisiatif Fakultas Hukum Unimal dalam rangka mengadakan MoA bersama Pemerintah Kota Subulussalam.

“Perjalanan yang cukup melelahkan untuk sampai ke kota Subulussalam, bumi Syekh Hamzah Fansuri, semoga menjadi amal jariyah bagi seluruh rombongan Fakultas Hukum Unimal,” katanya.

Lanjutnya, Pemerintah Kota Subulussalam akan memberikan izin tugas belajar bagi ASN yang mempunyai keinginan untuk melanjutkan pendidikannya, khususnya dalam bidang Hukum.

H.Affan Alfian Bintang berharap dengan dilaksanakannya penandatanganan MoA antara Fakultas Hukum Universitas Malikussaleh dengan Pemerintah Kota Subulussalam dapat saling bersinergi agar terbinanya komunikasi yang baik.

Tanggal: 28 August 2021

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Hukum Unimal](#).